

Windows 7 - 1/2

Windows 7, Le test Windows 7 est-il vraiment mieux que son prédécesseur Windows Vista ?

Il y a quelques jours, Microsoft France présentait au grand public son dernier système, Windows 7... Qu'en est il maintenant ?

Windows 7 (précédemment connu en tant que Blackcomb et Vienna) est le dernier système d'exploitation de la société Microsoft, successeur de Windows Vista.

Cette nouvelle version de Windows souhaite reprendre l'acquis de Windows Vista tout en apportant de nombreuses modifications, notamment par divers changements au niveau de l'interface et de l'ergonomie générale, un effort particulier pour la gestion transparente des machines mobiles et le souci d'améliorer les performances globales du système (fluidité, rapidité d'exécution même sur des systèmes moins performants tels les netbooks) par rapport à son prédécesseur.

En identifiant cette nouvelle mouture par son numéro de version (il s'agit de la septième version de Windows), Microsoft renoue avec une logique abandonnée depuis Windows 3.1 et Windows NT 4.0. La tradition voulait jusqu'ici que les versions de Windows soient identifiées par référence à l'année de sortie (Windows 95...) ou par une appellation ad hoc (Windows XP ou Windows Vista). Néanmoins, Windows 7 se base sur le noyau NT 6.1.
(Wikipedia))

Windows vista ou le pétard mouillé

Windows Vista a été présenté comme la plus lente et la plus vulnérable des versions de Windows... Certains sont même allés jusqu'à dire que Windows Vista était XP avec un nouveau look.

Windows 7 - installation

L'installation de Windows 7 est certainement la plus rapide par rapport à ces prédécesseurs. L'installation est à l'image du système, rien ne change au niveau de l'interface.

Windows 7 - utilisation quotidienne

Windows 7 est un Windows complètement refait. Il est fluide, rapide et stable. Si en apparence il est très ressemblant à Windows Vista, il demande beaucoup moins de ressources que son prédécesseur. La fonction MediaCenter qui est intégrée à la version Intégrale est par contre peu changée.

La campagne de pub

Ici (<http://blogopub.tv/windows+7+windows+cafe>) on peut voir toutes les pubs windows 7 et les photos de l'ouverture du windows café à paris...

Conclusion

Windows 7 - 2/2

Si vous n'avez pas pu faire acquisition de Windows Vista a cause d'un manque de ressources processeur, faites le test de comptabilités. Si vous êtes sur Windows Vista, sachez que Windows 7 vaut le coup et faites quand même attention aux problèmes de compabilités (En effet si vous achetez un DVD non compatible (ex : Pc 32 bit + DVD 64 bit ou vice-versa) il vous faudra tout réinstaller sans pouvoir conserver vos données).Si vous souhaitez faire l'acquisition d'un nouvel ordinateur prenez sans reserves 7 !